

OMNIA DÆMONIA

Liber Apertus Bellorum Dominum

LIBER 1



ATRIFE

◊MAR SANCHEZ

TODOS LOS DEMONIOS

Libro Abierto del Señor de la Guerra

LIBRO 1

DESCRIPCIÓN

El demonio Atrife es un ser oscuro y siniestro, cuya tarea es marcar a los niños destinados a ser reclutados por las brujas para sus siniestros propósitos. Se le describe como una criatura de apariencia aterradora, con una figura retorcida y deforme, envuelta en sombras y emanando una presencia maligna.

Su nombre evoca el temor y la desesperación, pues se cree que su sola presencia augura desgracia y sufrimiento. Atrife se mueve sigilosamente entre las sombras, acechando a los niños desprevenidos y dejando su siniestra marca en aquellos que están destinados a ser arrastrados al mundo de la brujería.

Se dice que su marca es un símbolo oscuro y misterioso, grabado en la piel de los niños elegidos, que actúa como un sello que los conecta con las fuerzas oscuras de la magia negra. Una vez marcados por Atrife, los niños están destinados a ser atrapados en el oscuro y retorcido camino de la brujería, donde se convierten en peones en los juegos de poder de los seres sobrenaturales.

Atrife es temido y reverenciado por igual en los círculos de la brujería, donde se le invoca en rituales oscuros como un símbolo de poder y dominio sobre los inocentes. Su presencia evoca terror y su nombre es susurrado en voz baja por aquellos que conocen los secretos más oscuros de la magia negra. En los grimorios de demonios y brujas, Atrife representa el lado más oscuro y perverso de la naturaleza humana, un recordatorio de que incluso los más inocentes pueden caer bajo la influencia del mal.

INVOCACIÓN

La invocación de Atrife es un acto peligroso y prohibido, reservado para aquellos que están dispuestos a enfrentarse a las consecuencias de tratar con fuerzas oscuras y malignas. Hay rituales antiguos y secretos que pueden utilizarse para llamar a este demonio y solicitar su presencia, pero tales prácticas para los no iniciados están rodeadas de tabúes y peligros.

Preparación del espacio:

El ritual se llevaría a cabo en un lugar oscuro y apartado, lejos de miradas indiscretas. Se trazarían círculos mágicos y se encenderían velas negras para crear un ambiente propicio para la invocación de fuerzas oscuras.

Componentes rituales:

Se requerirían ingredientes específicos, como hierbas y aceites relacionados con la magia negra, así como objetos personales de los participantes en el ritual. Estos elementos se utilizarían para fortalecer la conexión con el mundo demoníaco y facilitar la aparición de Atrife.

Hierbas:

Belladona:

Conocida por sus propiedades venenosas, la belladona se ha asociado durante mucho tiempo con la brujería y la magia negra. Su presencia en un ritual, potencia la conexión con el mundo de los espíritus oscuros.

Mandrágora:

Esta planta ha sido considerada tradicionalmente como un ingrediente poderoso en rituales mágicos y de invocación. Su raíz tiene propiedades alucinógenas y puede abrir puertas a dimensiones ocultas.

Estramonio:

Otra planta venenosa, el estramonio se ha utilizado en rituales de brujería para inducir estados alterados de conciencia y facilitar la comunicación con entidades sobrenaturales.

Aceites:

Aceite de abedul negro:

Este aceite se destila de la corteza del abedul negro y tiene propiedades protectoras en la magia negra. Se utilizaría para ungir velas o amuletos en un ritual de invocación.

Aceite de cicuta:

Extraído de la planta venenosa cicuta, este aceite se asocia con la oscuridad y la muerte. Su presencia en un ritual fortalece la conexión con el reino de los espíritus malignos.

Aceite de ruda:

La ruda es una planta conocida por sus propiedades mágicas y protectoras en muchas tradiciones. Su aceite se utiliza en un ritual de invocación para purificar el espacio y aumentar la eficacia de los conjuros.

Invocación verbal:

(PRECAUCIÓN: Le advertimos contra el siguiente conjuro, le pedimos que evite decirlo, ya sea con su boca o en su pensamiento, si usted es un neófito no iniciado en las artes oscuras le sugerimos saltar esta parte)

----- EL AUTOR RECOMIENDA QUE A PARTIR DE ESTE PUNTO SALTAR ESTO EN SU LECTURA -----

Los participantes recitarán antiguas palabras de poder y conjuros oscuros diseñados para llamar la atención de Atrife y solicitar su presencia. Estas palabras estarán cargadas de energía oscura y se pronunciarán con determinación y convicción.

"Ex umbrae profundissimis et tenebris obscurissimis, vocamus praesentiam tuam, O Atrife, dominator signo nigro. Ausculta ad vocem nostram et adveni ad nos, potens custos viarum ad incognitum.

Hoc sono obscuro et his impioribus cordibus, tibi devotionem et fidem nostram offerimus. Servi tui sumus, fideles tui sectatores, parati adimplere desideria tua sinistra et servire tibi in aeterna tenebris.

Fiat praesentia tua in hoc loco sacro perditionis, circumdata umbrae et involuta pallio aeternae noctis. Ad nos adveni, Atrife, et insignia eos qui destinati sunt esse tui subditi, instrumenta tua in magna chorea destructionis.

Per potentiam tenebrarum et malitiae, te invocamus, Atrife, ut tua praesentia impleat locum hunc et tua voluntas fiat in terra mortalium. Atrife, veni et sume quod tuum est!"

[EN ESPAÑOL:

"Desde las sombras más profundas y los abismos más oscuros, invocamos tu presencia, oh Atrife, señor de la marca negra. Escucha nuestra llamada y acude a nosotros, poderoso guardián de los caminos hacia lo desconocido.

Con esta voz oscura y estos corazones impíos, te ofrecemos nuestra devoción y nuestra lealtad. Somos tus siervos, tus fieles seguidores, listos para cumplir tus deseos más siniestros y servirte en la oscuridad eterna.

Que tu presencia se manifieste en este lugar sagrado de la perdición, rodeado de sombras y envuelto en el manto de la noche eterna. Ven a nosotros, Atrife, y marca a aquellos que están destinados a ser tus súbditos, tus instrumentos en la gran danza de la destrucción.

Por el poder de la oscuridad y la maldad, te invocamos, Atrife, para que tu presencia llene este lugar y tu voluntad se cumpla en la tierra de los mortales. ¡Atrife, ven y reclama lo que es tuyo!"

----- EL AUTOR RECOMIENDA QUE A PARTIR DE ESTE PUNTO PUEDE CONTINUAR CON SU LECTURA -----

Ofrendas y pactos:

Como parte del ritual, se ofrecerán sacrificios simbólicos o promesas de lealtad al demonio, en un intento de ganarse su favor y asegurar su cooperación. Estos pactos pueden implicar la entrega de almas o servicios futuros en nombre del demonio invocado.

La aparición de Atrife:

Si el ritual tiene éxito, Atrife se manifestará en el lugar de invocación, rodeado de un aura de oscuridad y malevolencia. Su presencia será aterradora y su voz resonará en la mente de los participantes, exigiendo obediencia y servicio.

Es importante destacar que la invocación de entidades demoníacas como Atrife conlleva graves riesgos, incluida la posibilidad de perder el control sobre las fuerzas invocadas y enfrentar consecuencias imprevistas y catastróficas. Por lo tanto, este tipo de prácticas debe ser evitado a toda costa, ya que el precio de tratar con el mal puede ser mucho más alto de lo que uno está dispuesto a pagar.

PROTECCIÓN:

Puede recitar lo siguiente para protegerse contra la influencia de Atrife.

"In luce veritatis et amoris, stabo firmus ante umbras insidiantes. Cum omni respiro, invoco protectionem custodum caelestium et scutum lucis divinae. O, virtutes bonae, circumdant meum corpus suo protectivo paludamento. Ut vestra praesentia dissipet tenebras et abigat omne malum quod audet appropinquare ad me. Atrife, daemon signum nigrum, non habes potestatem super me. Cum vi meae fidei et lucis mei spiritus, repudio tuam influentiam et protego me a tuis malignis unguibus. Ut cor meum sit bastionem bonitatis et anima mea refugium inviolabile adversus tuas astutias. In nomine summi boni, contra te consurgam et divinae meae protectionis fiduciam confirmo. Fiat voluntas tua."

[EN ESPAÑOL:

*"En la luz de la verdad y el amor, me paro firme ante las sombras que acechan. Con cada aliento, invoco la protección de los guardianes celestiales y el escudo de la luz divina ('aquí diga el nombre de su Dios').
Oh, fuerzas del bien, rodeen mi ser con su manto protector. Que vuestra presencia disipe las tinieblas y ahuyente todo mal que se atreva a acercarse a mí.
Atrife, demonio de la marca negra, no tienes poder sobre mí. Con la fuerza de mi fe y la luz de mi espíritu, rechazo tu influencia y me protejo de tus garras malignas.
Que mi corazón sea un bastión de bondad y mi alma un refugio inviolable contra tus artimañas. En el nombre del bien supremo ('aquí diga el nombre de su Dios'), me levanto contra ti y afirmo mi protección divina.
Que así sea."]*

DISCLAIMER:

Este libro es para usarse en la guerra espiritual, para que los que luchan contra las fuerzas oscuras estén preparados y conozcan a lo que se enfrentan. En ningún modo y de ninguna manera es un libro de invocación de demonios. Si usted no se siente capacitado para pertenecer al área de la lucha espiritual, se recomienda leer este libro bajo la supervisión de alguien preparado y si no conoce a nadie, absténgase de leerlo. No nos hacemos responsables de las consecuencias.

© 2006 Omar Sánchez
D.R. 2006 SANCHEZ-MENDOZA

Prohibida su reproducción total o parcial con fines de lucro y/o comerciales sin la autorización por escrito de su autor.
Se autoriza el libre uso y tránsito de este documento, siempre y cuando no lo altere.
El Copyright y el Autor deben permanecer de modo visible.